



Berita Terbaru: Meteorolog ABC7 Brianna Ruffalo dan Aktor 'Yellowstone' Josh Lucas Umumkan Pertunangan Mereka

Description

Brianna Ruffalo dan Josh Lucas Memperkenalkan Keterlibatannya: Kisah Cinta yang Memesona

[Brianna Ruffalo dan Josh Lucas: Kisah Cinta yang Memesona]

Los Angeles – Meteorologis ABC7, Brianna Ruffalo, dan aktor Josh Lucas, yang baru-baru ini bekerja di acara seperti "Yellowstone" dan "Palm Royale," mengumumkan pertunangan mereka pada hari Sabtu di media sosial. Pasangan ini mengungkapkan kegembiraan mereka atas pernikahan yang akan datang, menyebut kisah cinta mereka sebagai yang tak terlupakan.

Pernyataan Romantis Brianna Ruffalo

Brianna Ruffalo mengungkapkan betapa bahagianya ia dan Josh Lucas menemukan satu sama lain. Dalam unggahan Instagram-nya, ia menulis, "Lebih dari 2 tahun yang lalu pada musim gugur, tanpa harapan, Josh masuk ke dalam hidupku... dan kami hampir seketika tahu bahwa kami telah menemukan pasangan hidup kita dalam cara yang belum pernah kami alami sebelumnya – dalam setiap tingkat."

[Josh Lucas: I WAY Love You Brianna]

Josh Lucas juga tak kalah romantis dalam unggahan tentang pertunangan mereka. Dia menuliskan, "Selama 2 tahun terakhir, tiap hari dan di segala hal, jiwa cantik ini membuatku dan hidupku lebih baik, lebih dalam, dan lebih utuh. Saya sangat bersyukur dan bahagia dia mengatakan 'Iya.'"

Ucapan selamat untuk Pasangan Bahagia

Pernikahan Brianna Ruffalo dan Josh Lucas disambut dengan ucapan selamat dari sanak keluarga dan teman-teman mereka. Pasangan ini merayakan momen bahagia ini dengan penuh kegembiraan dan janji untuk menjalani hidup bersama untuk selamanya.

[Copyright © 2024 KABC Television, LLC. All rights reserved.]

Kabar pertunangan Brianna Ruffalo dan Josh Lucas menyedot perhatian banyak orang. Dengan kisah cinta yang memesona mereka, pasangan ini menjadi inspirasi bagi banyak orang yang percaya pada

keajaiban cinta sejati. Semoga kebahagiaan terus menyertai mereka dalam setiap langkah perjalanan hidup mereka bersama.

Ringkasan

Cuaca cinta sedang menyelimuti Brianna Ruffalo, meteorologis ABC7, dan aktor Josh Lucas yang baru saja mengumumkan pertunangan mereka. Dua tahun yang lalu, Josh masuk ke dalam hidup Brianna dan keduanya langsung merasa telah menemukan pasangan hidup yang sempurna. Mereka berdua berbagi kebahagiaan atas pertunangan tersebut di media sosial. Dapatkah Anda merasakan kebahagiaan mereka? Apakah Anda juga memiliki cerita cinta yang menghangatkan hati seperti Brianna dan Josh? Silahkan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Copyright © 2024 KABC Television, LLC. Semua hak dilindungi.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark